

Projet artistique pour la Journée mondiale de la santé mentale 2014

La Coraasp, (www.coraasp.ch) Coordination romande des associations d'action en santé psychique, a récolté auprès des membres de ses organisations des «bons ressources». Chacun a répondu à la question «quelle est votre ressource ?» avec une image et un texte d'explication. Une vingtaine de ressources ont été réunies dans un carnet distribué à des relais dans les domaines du social, de la santé et de l'éducation. Pour le 9 octobre sur le stand d'Emera à la Foire du Valais et le 10 octobre à la HES lors de la journée mondiale de la santé mentale, j'ai réalisé une installation composée de 2 panneaux en tissus (1m30 x 2m60) représentant des fleurs-ressources au caractère bien trempé. Les panneaux contiennent des poches et du matériel (feuille, crayons de couleurs, feutre, pince à linge) pour que les passants puissent ajouter leur ressource à l'installation.

Sabine Germanier







